



# Animaux

publié le 18/12/2009

## Animaux du Monde



### Les chiens qui aident les humains

#### Les labradors

Les labradors sont des chiens qui aident les non-voyants. On les nomme « labrador », mais son véritable nom est le retriever du labrador. Ce dernier rappelle une région du Canada. Pour qu'un chiot labrador devienne un chien d'aveugle, il est d'abord testé par des jeux pour savoir s'il est bien actif, s'il aime bien commander et s'il se laisse toucher. Il part ensuite dans une famille d'accueil pendant un an, elle lui apprend à être propre, être sage et obéir à des ordres simples, il apprend aussi les bonnes manières. Après un an, il part à « l'école » où un éducateur l'entraîne pendant six mois. Au terme de son apprentissage, il est capable de conduire son propriétaire (lui faire éviter les obstacles, trouver les passages piétons etc ...) Il est prêt à avoir son maître. On peut le reconnaître par son gilet jaune et bleu.



#### Les terres-neuves

Le vrai nom du terre-neuve est le retriever terre-neuve. Il vient de la province du Canada, où se situe l'île de terres-neuves. Il est très grand, très fort et est reconnu pour ses qualités aquatiques qu'il doit à ses pattes palmées. Il est doté d'une épaisse fourrure noire, est très docile et est le chien idéal pour le sauvetage en mer. Il peut tirer plus du double de son poids dans l'eau.

#### Les bergers allemands

Les bergers allemands aident les pompiers dans les décombres pour retrouver des hommes bloqués dessous. Il est sportif et souple, son pelage est noir, marron et fauve, voir gris. Ils ont une taille comprise entre 55cm et 65 cm et leurs poids est compris entre 30 et 40 kg. Sa queue est longue et touffue, ses yeux sont en amande de couleur brune et ses oreilles sont droites et pointues. Cette race est divisée en deux types : ceux à poils longs et ceux à poils courts. Ils servent pour le sauvetage des humains ou pour les concours de beauté.



*Blair*